



Credit: Carla Herrmann / TUM

DEUTSCH:

Unsere TUM Junior Fellows stehen für die Exzellenz unseres wissenschaftlichen Nachwuchses. In hochkompetitiven Verfahren haben sie bereits früh in ihrer akademischen Karriere wettbewerbliche Drittmittel für den Aufbau einer unabhängigen Forschungsgruppe eingeworben. Wir unterstützen ihre Entwicklung damit, dass wir Ihnen zu diesem frühen Zeitpunkt das Promotionsrecht für ihre eigenen Doktorandinnen und Doktoranden verleihen. Damit machen wir sie startklar für eine Professur.

Derzeit sind 50 TUM Junior Fellows bei uns in den verschiedenen Schools tätig und forschen und lehren auf Weltklasseniveau. Gestern Abend hatte ich die Gelegenheit, mich mit ihnen bei einem gemeinsamen Dinner am Campus Garching dazu auszutauschen, wie wir die TUM noch besser machen können. Ich bin fasziniert, was diese jungen Menschen auf dem Weg zur ihrer Professur an Persönlichkeit, Leidenschaft und wissenschaftlicher Qualität mitbringen. Mit diesen Talenten weiß ich die Zukunft der Wissenschaft in den besten Händen.

ENGLISH:

Our TUM Junior Fellows represent the excellence of our young scientists. In highly competitive programs, they have obtained third-party funding early in their academic careers to establish an independent research group. We support their development

by granting them the right to award doctoral degrees to their PhD students at this early stage. In this way, we make them ready for a professorship.

There are currently 50 TUM Junior Fellows working with us in the various Schools, conducting world-class research and teaching. Yesterday evening, I had the opportunity to exchange ideas with them about how we can make TUM even better at a joint dinner at the Garching campus. I am fascinated by the personality, passion and scientific quality that these young people bring on their way to own professorships. With these talents, I know that the future of science is in the best hands.

TUM Claudia Hemmerle Chien-Yun Lee Thorsten Kessler Andrea Schmidts
Alexander Wentland Stefanie Walter Johanna Eichhorn Vincent Fortuin Bastian
Rieck Na Cai Celia M. Jian Cui Marion Jasnin Janna Nawroth Dominik H. Terrance
Hadlington Maïke Buchner Veit Buchholz daniel andergassen Jozef Lengyel Felix
Dietrich Melanie Schirmer Gerhard Kramer Mirjam D. Carla Herrmann Björn Jahnke
Tiffany Paulisch TUM Talent Factory for Postdocs #fellows #research